

## Étape 8

L'Étape 8 représente l'étape charnière entre la saison de transformation et celle de l'éveil. La saison de l'éveil est la saison où nous transcendons les choses et les personnes. Nous devenons conscients de l'espace qui est en nous et autour de nous.

Dans la saison de découverte, nous mettons notre attention sur les problèmes et nous cherchons à éviter ou nous éloigner de tout ce qui pourrait nous causer de la douleur. Dans la saison de transformation nous cherchons à changer la structure et le sens de notre vie dans le but de réussir et d'obtenir le succès désiré.

Dans la saison d'éveil, étant donné que nous n'avons plus à nous défendre ou à défendre notre personnalité, nous pouvons alors prendre conscience d'une autre partie de nous; notre vraie nature. Cette nouvelle réalité va bien au-delà de notre corps physique et des structures mentales auxquelles nous étions habitués. Elle révèle l'énergie qui est en nous, autour de nous et entre nous. Notre attention se porte sur la partie énergétique de la vie et de l'amour.

Pendant la saison de l'éveil, nous nous souvenons de notre vraie nature, celle des autres et celle de tous les êtres vivants qui nous entourent. Nous savons que nous avons des talents à partager et que les autres aussi ont des talents à partager. Notre responsabilité ne se limite plus à nous seulement ou à notre environnement immédiat (famille, etc.) mais s'étend à notre communauté qui elle aussi prend de l'expansion.

L'Étape 8 est l'étape du vide. Ce n'est que lorsque nous sommes vides que nous pouvons vraiment débiter à neuf. Lorsque nous sommes pleins de problèmes ou que notre vie est centralisée sur le succès ou la réussite nous ne pouvons être vide et tout ce que nous ferons pour nous éveiller ne sera pas efficace. Nous ne pouvons pas nous-mêmes avec volonté et travail atteindre cet état. Cet état est le résultat des autres saisons précédentes.

L'Étape 8 représente la porte qui sépare le monde auquel nous sommes habitués et le monde des énergies subtiles qui nous entourent. Nous pouvons donc nous éveiller à la plénitude et au lien qui nous unissent au monde dont nous faisons partie intégrale.

Plusieurs personnes font l'expérience de ce vide durant leur vie. Ce vide se manifeste lorsque par exemple nous avons perdu un être cher ou après avoir quitté un emploi. Il est ressenti parfois après un orgasme sexuel ou à un moment de répit après des spasmes ou après une forte fièvre. Nous pouvons également ressentir ce vide après avoir été uriné ou avoir été à la selle.

Le sentiment de vide pour la majorité d'entre nous peut être inconfortable. Ce que nous ferons le plus souvent sera de nous trouver quelque chose à faire et ainsi combler ce vide. Avez-vous déjà été conscient d'un bruit que lorsqu'il s'est arrêté? Quel soulagement. Vous souvenez-vous de la sensation laissée par le départ d'un orage électrique? Il règne alors un silence souvent accompagné par une sensation de calme et de sérénité. Cet état peut parfois être troublant car il nous permet d'avoir accès à des informations intérieures très précieuses comme notre intuition et nos rythmes.

Nous ne voulons pas confondre le vide avec le néant. Le vide est beaucoup plus. La meilleure analogie que je connais est celle des trapézistes. Lorsque nous réussissons à abandonner le trapèze sur lequel nous nous tenons (étape 7), nous sommes suspendus dans le vide (étape 8) jusqu'au moment où nous attrapons le nouveau trapèze. Lorsque nous débutons l'étape 8, nous n'avons pas encore attrapé l'autre trapèze. L'espace entre les 2 trapèzes représente le vide du stage 8. Le vide sert d'espace de transition entre les deux trapèzes ou deux dimensions de notre vie soit celle de notre intellect et celle de notre partie spirituelle.

Nous devons à ce moment prendre quelques instants et discuter un point important. Plusieurs personnes croient à tort que le vide représente un néant sans vie qui nous amène à ne rien faire ou à une paralysie mentale, physique, voire même émotionnelle. Il n'en est rien. L'expérience du vide, lorsqu'il se fait dans le moment opportun, le processus de guérison nous amène à la liberté plutôt qu'à certaines limitations. Le vide ne représente que l'espace où nous n'avons pas encore attrapé notre nouveau trapèze. Pendant que nous sommes suspendus dans ce vide, nous avons spontanément accès à une foule de nouveaux trapèzes. Plusieurs de ces nouveaux trapèzes nous étaient jusque là inconnus. Nous serons alors guidés par une voix intérieure qui nous dira attrape celui-là. Si nous tenons fermement notre ancien trapèze, jamais nous aurons accès à tous ceux qui s'offrent à nous pendant la période de vide.

Le vide c'est l'idée du vacuum bien connu dans le monde des affaires. Lorsque nous réarrangeons de façon efficace notre horaire, nos systèmes, notre production, nous créons un vide qui se remplira naturellement. La nature comblera inévitablement le vide. À ce stage, le vide ainsi créé nous offre de multiples opportunités dont nous avons besoin pour guérir, grandir et évoluer.

Le vide créé suite à la résolution et la décharge nous ouvre des portes et nous donne accès à des états souvent insoupçonnés. Un des états qui accompagne souvent le vide ainsi créé est la gratitude.

Au début du stage 8 nous avons un état de tranquillité qui sera suivi par un état de grande activité. Cette activité représente un état dynamique où nous n'avons pas le choix d'avancer et ainsi découvrir de nouvelles réalités.

Les scientifiques nous disent que notre corps est à 99.999% vide. Ils nous disent sensiblement la même chose des planètes et de l'univers. La théorie du BIG BANG est à l'origine de ce vide originel ou espace primaire duquel origine toute la matière.

Nos prochains ateliers réguliers seront les mardi 22 mars et 6 avril à 19 h. Nous aurons également un atelier avec vidéo sur l'ISR transformation en français le 15 mars et en anglais le 16 mars à 19 h 15. Nous aurons un atelier sur l'ADHD en français le 30 mars, un atelier sur le NIVEAU 2 d'ajustement le 20 avril et un autre sur le NIVEAU 3 d'ajustement le 4 mai toujours à 19 h 15.

**Dr Pierre Bernier, D.C. 14.03.11**

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : [www.chironetwork.com](http://www.chironetwork.com)

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, complétez le formulaire au <http://eepurl.com/GeAJ>.